
О списках памятников.

    

Г-жа Е.К.Бугаева пишет: «…никак не могу разобраться с опубликованными на сайте
списками памятников. Почему их несколько? Какой из них реально действующий?»

  

Уважаемая г-жа Е.К.Бугаева, решения о придании тому или иному объекту статуса
памятника культурного наследия, принимается специальными постановлениями  админи
страций городов и области. Периодически отдельными постановлениями они сводятся в
списки. Поскольку, с одной стороны, со временем выявляются новый памятники, а, с
другой, уже внесённые по разным причинам теряют статус памятников, эти списки
постоянно меняются. К сожалению, администрации не обязаны информировать наше
общество об этих решениях. И нас не всегда приглашают на заседания, где
рассматриваются вопросы о внесении в список памятников (или, наоборот выведении из
списка) того или иного объекта. Такие списки, нам достаются, как говорится, «по
случаю». 

С нашей дочки зрения идеальным решением было бы создание общедоступной базы, в
которой бы в режиме online, такие постановления публиковались, а сами постановления
проходили предварительные общественные обсуждения. 
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